

## **Pressemitteilung**

### **Michael Hetzer wird neuer CEO bei National Express Deutschland**

Köln, 15. Mai. 2024 – Dr. Michael Hetzer wird zum 1. Juli 2024 neuer Geschäftsführer (CEO) bei National Express. Hetzer tritt somit die Nachfolge von Marcel Winter an, der als Geschäftsführer [zu go.Rheinland wechseln wird](#).

„Wir freuen uns, dass wir mit Michael Hetzer einen ausgewiesenen Experten und Insider der Bahnindustrie für uns gewinnen konnten“, erklärt Alex Jensen, CEO der Mobico-Division National Express in UK, Irland und Deutschland. Hetzer verfügt über mehr als 20 Jahre Erfahrung in der Branche. Zuletzt war der studierte Physiker als CEO und COO für internationales Betreibergeschäft der Deutschen Bahn tätig und leitete Bahnunternehmungen in Indien, Uruguay, Canada sowie den Vereinigten Arabischen Emiraten. „Mit seiner umfassenden und vielseitigen Erfahrung in Betriebsführung, Stakeholder Management und Digitalisierung besitzt Michael zentrale Kenntnisse, um die aktuellen Herausforderungen zu meistern und National Express nachhaltig zu entwickeln“, so Jensen weiter.

In seiner neuen Position wird Hetzer eine zentrale Rolle in der Entwicklung des Schienenpersonennahverkehrs in Nordrhein-Westfalen einnehmen und die Verkehrswende weiter vorantreiben. „Ich bin sehr gespannt darauf, Teil des National Express Führungsteams zu werden und die Zukunft der Mobilität in NRW zu gestalten. Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit mit meinen Kolleginnen und Kollegen und daran zu arbeiten all unseren Fahrgästen ein sicheres, verlässliches und komfortables Reiseerlebnis zu bieten“.

### **Ihre Ansprechpartnerin**

National Express Rail GmbH  
Cansu Erdogan  
Pressesprecherin  
Telefon +49 (0) 151 7277 5032  
E-Mail [presse@nationalexpress.de](mailto:presse@nationalexpress.de)

### **Über National Express Rail GmbH**

Die 2012 gegründete National Express Rail GmbH, mit Hauptsitz in Köln, ist Teil der britischen Mobico Group PLC. In Deutschland beschäftigt National Express aktuell mehr als 1.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Seit dem Betriebsstart am 13. Dezember 2015 betreibt National Express in Nordrhein-Westfalen die beiden Linien RE 7 sowie die RB 48. Am 9. Juni 2019 wurde die Linie RE 5 (RRX) des Mobilitäts- und Infrastrukturprojektes Rhein-Ruhr-Express (RRX) übernommen, gefolgt von der Linie RE 6 (RRX) am 15. Dezember 2019. Am 13. Dezember 2020 nahm das Unternehmen zudem den Betrieb der Linie RE 4 auf.

Am 1. Februar 2022 wurden die Linien RE 1 (RRX) und RE 11 (RRX) im Rahmen eines Notvergabeverfahrens übernommen. Im Februar 2023 erhielt National Express den Zuschlag für die Neuausschreibung des langfristigen Betriebs dieser Linien. Damit ist National Express alleiniger Betreiber des RRX-Vorlaufbetriebs bis 2033.